



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4790
Ciudad Universitaria, 29 de junio de 2023

Realiza UAEM apertura de resultados del examen al nivel superior

Esta mañana en el auditorio “César Carrizales” de la Torre de Rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), en sesión ordinaria del Comité Interinstitucional de Participación Social para el Seguimiento del Proceso de Selección de Aspirantes de la UAEM 2023-2024, se abrieron los paquetes digitales con los resultados de los exámenes de admisión al nivel superior calificados por el Consejo Nacional de Evaluación (Ceneval).

El rector, Gustavo Urquiza Beltrán, expresó que la apertura de resultados ante las y los integrantes del Comité, es una muestra de la transparencia con la que se realiza la selección de aspirantes, le da certeza y confianza a la sociedad del compromiso institucional en el proceso de admisión, además de contar con la certificación.

Gustavo Urquiza dijo que el próximo domingo 2 de julio, se publicarán los resultados en la página electrónica institucional: www.uaem.mx, unidades académicas y diarios de circulación local. Asimismo, afirmó que a las y los aspirantes que no logren ingresar a la primera opción elegida, se les ofrecerá la opción de reubicarse en otros programas educativos donde no haya tanta demanda.

“La segunda opción que tienen, son los convenios que la UAEM ha firmado con las universidades privadas, para que cuenten con algunas facilidades, como descuentos y becas, y de esta forma las y los jóvenes tengan acceso a continuar con su educación superior”, dijo el rector.

A través de un video informativo se dio a conocer que en el periodo de admisión 2023-2024, la UAEM ofreció 7 mil 870 lugares definitivos al nivel superior, distribuidos en 90 programas de licenciatura, de los cuales, el 95.5 por ciento son reconocidos por su calidad académica. Además, este año la institución ofreció un nuevo programa la licenciatura en Expresión y Formación en Danza.

Este año se inscribieron al proceso de admisión al nivel superior, 13 mil 445 aspirantes, de los cuales se presentaron al examen, 12 mil 741. En coordinación con la Unidad de Inclusión Educativa y Atención a la Diversidad, fueron atendidos 29 aspirantes con alguna discapacidad, siendo la UAEM la primera institución educativa del país, en la que el Ceneval aplicó por primera ocasión, un instrumento diferenciado para atender a quienes presentaban discapacidad visual.

El día 10 de junio se habilitaron 17 sedes universitarias para recibir a 9 mil 761 aspirantes en dos horarios: 8 y 15 horas, mientras que el 11 de junio la prueba se realizó en 11 sedes para atender a 3 mil 648 aspirantes, en horario único de las 9 horas.

El pasado 3 de junio, integrantes del Ceneval capacitaron a 300 estudiantes de servicio social de la UAEM para que realizaran la aplicación de los exámenes, quienes fueron supervisados para la organización de materiales, asegurando que en cada salón se contara con un paquete exacto de exámenes y de esta forma, cumplir con los protocolos que garantizan la transparencia, la equidad y la inclusión de cada participante.

Mayra Delgado Villalobos, jefa del Departamento de Admisión, informó que este año hubo un incremento del 4 por ciento en relación del año anterior en el número de aspirantes, con un total de 13 mil 445 fichas.

Entre los programas con mayor demanda se encuentran la Facultad de Medicina con 2 mil 827 fichas, la Facultad de Psicología con 748 solicitudes; y la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales con 702 aspirantes.

Mayra Delgado detalló que el puntaje mínimo de admisión para ingresar al nivel superior de la UAEM es de 32.5 por ciento, que equivale a la media nacional en cuanto a los resultados del Ceneval.





UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS

RECTORÍA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN UNIVERSITARIA

Alfonso Guadarrama Carreño, secretario del Comité Interinstitucional de Participación Social para el Seguimiento del Proceso de Selección de Aspirantes de la UAEM, reconoció "el profesionalismo, la organización y el arduo trabajo que realiza el área de servicios escolares para la logística de aplicación de los exámenes de admisión".

En el presidium de esta ceremonia, acompañaron al rector, Fabiola Álvarez Velasco, secretaria General de la UAEM; Dulce María Arias Ataide, titular de la Dirección General de Servicios Escolares e Itzel Carmona Gándara, presidenta del Comité Interinstitucional de Participación Social para el Seguimiento del Proceso de Selección de Aspirantes de la UAEM.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

Av. Universidad 1001, Chamilpa, Cuernavaca, Morelos, México,

C.P. 62209, Tel. (01 777) 329 70 09.



@prensaUAEM



www.facebook.com/InformacionUAEM

<https://www.uaem.mx/difusion-y-medios/publicaciones/boletines>



Una universidad de excelencia

RECTORÍA
2017-2023